

10/09/2014

Fiscal Regional Metropolitano Sur refuerza equipo de investigación de atentados explosivos con dos fiscales jefes

Tras encabezar una reunión de coordinación por el reciente atentado explosivo en el subcentro del Metro Escuela Militar, con altas autoridades de Carabineros, la Policía de Investigaciones de Chile y Gendarmería, el Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, anunció este miércoles, el reforzamiento del equipo investigador de las causas asociadas a estos actos en contexto terrorista.



Según definió el Fiscal Guzmán, desde hoy se integran para apoyar estratégica y

operativamente el equipo de la Fiscalía, en coordinación con las policías y los organismos auxiliares de Justicia, los Fiscales Jefes de Crimen Organizado, Héctor Barros y de Robos, Francisco Bravo. Estos persecutores, se suman al trabajo que realiza el Fiscal Exclusivo Christian Toledo y el Fiscal de apoyo Claudio Orellana. Asimismo, el Fiscal Regional Sur sostuvo que en esta investigación, “todas las líneas investigativas están siendo confirmadas, y no vamos a dejar ninguna arista que no sea objeto de investigación o diligencia sin hacer”.

Junto con destacar la coordinación que en estas causas existe entre todas las instituciones del Estado y que incluso se ha solicitado colaboración internacional, el Fiscal Raúl Guzmán, puntualizó que “en la reunión de esta mañana, se afinaron las líneas investigativas que se están llevando a cabo para esclarecer los hechos, tanto de lo ocurrido el 13 de julio en la estación Metro Los Dominicos, como lo ocurrido en la 1ª Comisaría y los hechos de esta semana en la Escuela Militar”.

Agregó que tanto en las causas antes señaladas, como en los demás atentados vinculados a acciones similares, se están realizando las diligencias necesarias para determinar la identidad de los imputados, junto con el trabajo científico de las policías y el de persecución penal, en lo relativo a la calificación jurídica terrorista.

Finalmente, el Fiscal Guzmán sostuvo que “hoy nos encontramos frente a una situación particularmente grave. Y en este contexto, se deben adoptar todas las medidas para que en los espacios de alta concurrencia de público, la seguridad sea lo más adecuada posible”. Al mismo tiempo, insistió que para el éxito de estas investigaciones, -entre otras acciones concretas- es vital contar con cámaras de vigilancia que capten imágenes de calidad, que contribuyan al establecimiento de las identidades de los imputados.